



Patientenorganisationen 2021

2021 hat Baxter AG Schweiz mit keinen Patientenorganisationen zusammengearbeitet und diese finanziell unterstützt.

Patientenorganisationen 2020

2020 hat Baxter AG Schweiz mit folgenden Patientenorganisationen zusammengearbeitet und diese finanziell unterstützt:

Verband Nierenpatienten Schweiz

Zweck des Verbandes ist, alle medizinische, soziale, pädagogische und andere Tätigkeiten in enger Zusammenarbeit mit den Ärzten, der Schweizerischen Gesellschaft der Nephrologie, den schweizerischen sozialen Institutionen sowie mit den verwandten Dachorganisationen zu fördern und zu entwickeln.

Ziel des Verbandes ist das Leben von Nierenpatienten zu vereinfachen und zu erleichtern. Sie bieten Unterstützung und Wissen über Nierenerkrankungen und Therapieoptionen.

Von Baxter Schweiz mit CHF 2'000.00 unterstützt.

Schweizerische Pankreasstiftung - World Pancreas Forum

Die schweizerische Pankreasstiftung hat ihren Sitz in Bern und ist eine unabhängige Non-Profit-Organisation, die von einer Gruppe von Bernern für die Schweizer Bevölkerung geschaffen wurde.

Die Stiftung vermittelt Informationen zu Pankreaserkrankungen an die Öffentlichkeit, Betroffene und Angehörige. Sie schafft zudem Kontakte zu Patienten, kompetenten Spezialisten und spezialisierten Institutionen und hat sich zum Ziel gesetzt, eine wichtige Drehscheibe zum Thema Pankreas darzustellen und das Wissen in diesem Bereich langfristig zu mehren.

Von Baxter Schweiz mit CHF 35'000.00 unterstützt.

Patientenorganisationen 2019

2019 hat Baxter AG Schweiz mit folgenden Patientenorganisationen zusammengearbeitet und diese finanziell unterstützt:

Verband Nierenpatienten Schweiz

Zweck des Verbandes ist, alle medizinische, soziale, pädagogische und andere Tätigkeiten in enger Zusammenarbeit mit den Ärzten, der Schweizerischen Gesellschaft der Nephrologie, den schweizerischen sozialen Institutionen sowie mit den verwandten Dachorganisationen zu fördern und zu entwickeln.

Ziel des Verbandes ist das Leben von Nierenpatienten zu vereinfachen und zu erleichtern. Sie bieten Unterstützung und Wissen über Nierenerkrankungen und Therapieoptionen.

Von Baxter Schweiz mit CHF 2'000.00 unterstützt.

Patientenorganisationen 2018

2018 hat Baxter AG Schweiz mit folgenden Patientenorganisationen zusammengearbeitet und diese finanziell unterstützt:

CHUV, Lausanne

Folgende Ziele werden durch die Apotheke angestrebt:

- Übernahme der Fakultätskosten für die Teilnahme an Kursen und didaktischen Vorlesungen über Leichenlaborpräparate mit Mikroskopen und Endoskopen.

Von Baxter Schweiz mit CHF 15'000.00 unterstützt.

Glattpark (Opfikon), im Juni 2022